

# 鴨方中学校だより

誠実・努力・敬愛

平成28年7月19日  
浅口市立鴨方中学校  
第11号 文責：大森

～ 心豊かで たくましく生きる力をもった生徒の育成を図る ～

## 勝負に敗れても 最後まで全力を尽くす姿に感動！

### 最終戦は“態度の優勝”で飾ろう！

7月9日(土)～11日(月)は、運動部の3年生にとっては大変大切な備南西地区大会でした。それは最後の夏を彩る岡山県大会(7/20～)の地区予選を兼ねた大会だったからです。

部員が少なくチームを組めない期間のあった部もありました。そんな期間も少人数で頑張りぬき、新たに入学した1年生とともに大会に挑んだ部もありました。観覧席から応援していると、そうした期間の様子が思い出されて、胸が熱くなりました。苦しい局面を挽回して思わずガッツポーズの出た人、仲間と抱き合って勝利を喜んだ人、あと一歩及ばず悔し涙を流した人・・・君たちはどの場面でも輝いていました。2学期からもその輝きを失わないでください。これまで、それぞれの部活動を引っ張ってくれた3年生、ありがとう。県大会に進む人たちは、敗れた人たちの分まで、最後の夏の大会に全力を尽くしてください。勝負に敗れても、態度の優勝で最終戦を飾ってほしいです。そして、どの会場でも熱い声援を送ってくださった保護者の皆様に心から感謝申し上げます。



備南西地区大会でのワンショット

### 文化部も頑張っています

夏は運動部の季節のようですが、文化部も頑張っています。吹奏楽部は、先月「鴨方めん祭り」の開会式に参加し、音楽演奏で町内のビッグイベントを盛り上げました。吹奏楽部もこれから県吹奏楽コンクールが待っています。運動部に負けない暑い夏になりそうです。

美術部は、その月にふさわしいテーマで掲示物を創り校内の壁面に掲示していますが、皆さん知っていますか。6月は、「安全・事故防止」でした。7月は夏にふさわしい掲示物ですね。校門に入って校舎南東側の壁面の掲示板を見えていますか。あれも美術部員の手作り作品だったのです。

皆さんありがとう。2学期もよろしくお願ひします。



掲示板を飾り付ける美術部員



鴨方めん祭りのオープニング演奏

### 備南西地区大会上位入賞者一覧[7/9(土)～11(月)]

★上位入賞の皆さんおめでとう。また、県大会の出場権を得たチーム・選手の皆さんおめでとう。鴨中の代表として、備南西地区の代表として、正々堂々の活躍を期待しています。

★県大会出場の団体・チーム

- ◎サッカー部 優勝
- ◎男子バスケットボール部 優勝
- ◎女子バレーボール部 2位
- ◎男子ソフトテニス部団体 優勝
- ◎女子ソフトテニス部団体 3位

★県大会個人戦出場者

- ◎男子ソフトテニス部 藤本涼平・生田結也ペア
- ◎女子ソフトテニス部 阿藤仁美・原田息吹ペア
- ◎卓球部 個人戦 男子⇒遠藤秀哉、女子⇒佐藤 鈴

☆他の部の成績

- ◇剣道部 女子団体 2位
- ◇卓球部男女 団体戦出場
- ◇野球部 1回戦 VS 奇島中, 2回戦 VS 高屋中
- ◇女子バスケット部 1回戦 VS 奇島中, 2回戦 VS 学園中
- ◇男子バレー部 予選リーグ VS 芳井中 VS 奇島中, 決勝トーナメント VS 矢掛中



鴨方中の応援席